

tracture myo-réflexe et la contracture des hémiplegiques, il y a de très-étroits rapports. Il est probable que, si l'attention des médecins est fixée sur ce point, ils observeront toutes les formes de transition entre ces divers états (1).

Gazette Médicale.

(A continuer.)

BIBLIOGRAPHIE.

REYNOLDS'S SYSTEM OF MEDICINE. Edited by J. RUSSELL REYNOLDS, M.D., Professor of the principles and Practice of medicine in University College, London. With notes and additions by HENRY HARTSHORNE, M.D. Late Professor of Hygiene in the University of Pennsylvania.

Cet ouvrage forme trois forts volumes 1-3 de plus de 1000 pages chacun. Nous en avons reçu le premier volume tout récemment.

Ce premier volume, qui est divisé en deux parties, renferme l'étude des maladies générales et une classe des maladies locales : les maladies du système nerveux.

L'auteur divise la première partie de ce volume en deux sections :

Dans la première, il donne les maladies qui sont déterminées par des causes externes.

La deuxième section comprend les maladies dont la cause morbide est interne.

La deuxième partie renferme la description des maladies du système nerveux, lesquelles sont divisées en deux sections : Celles qui affectent tout l'organisme et auxquelles on ne peut déterminer de siège particulier forment la première section. La deuxième, les maladies qui affectent un point particulier du système tout en agissant sur les autres parties par les relations qui existent entre elles.

Cette section est divisée en trois portions : 1^o. Les maladies

(1) Ce travail a été fait au laboratoire de Physiologie pathologique de M. le professeur Charcot, à la Salpêtrière.